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Jesucristo es el Verdadero Dios 
Y la Vida Eterna 

 

 
 

Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo 
del fin: pasarán muchos, y se multiplicará la ciencia. 

Daniel 12:4 
 

 
 

Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras están cerradas y selladas hasta 

el tiempo del cumplimiento. Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y 
purificados; mas los impíos obrarán impíamente, y ninguno de los 

impíos entenderá, pero entenderán los entendidos. 
Daniel 12:9-10 

 
 

*** 
 

 
Antes de empezar a leer esta Enseñanza,  

Medita unos instantes sobre la siguiente pregunta: 
 

 
 

¿Dónde pasará su Eternidad? 

 
¿En el Cielo? 

 
O 

 
¿En el Infierno? 

 
 

El Infierno es Real, y es Eterno. 
¡Piénsalo! 

 
 

 
 

 

 
 

¡Buena lectura! ¡Que Dios se te revele! 
  



 
 

 
 
 

Advertencias 
 

 
Este Libro es gratuito y de ninguna manera puede constituir una fuente 

de comercio. 

 
Usted es libre de copiar este Libro para su predicación, o para 

distribuirlo, o también para su Evangelización en las Redes Sociales, 
siempre que su contenido no sea modificado o alterado de ninguna 

manera, y que se cite el sitio web mcreveil.org como fuente.  
 

¡Ay de vosotros, codiciosos agentes de satanás que intentaréis 
comercializar estas enseñanzas y testimonios! 

 
¡Ay de vosotros, hijos de satanás que os gusta publicar estas 

enseñanzas y testimonios en las Redes Sociales mientras ocultan la 
dirección del sitio web www.mcreveil.org, o falsifican su contenido! 

 
Sepan que pueden escapar de la justicia de los hombres, pero 

ciertamente no escaparán del juicio de Dios.  

 
¡Serpientes, generación de víboras! ¿cómo evitaréis el juicio del 

infierno? Mateo 23:33 
 

 
 

Nota Bene 
 

Este Libro se actualiza periódicamente. Le recomendamos que 
descargue la versión actualizada del Sitio web www.mcreveil.org. 
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LA VACUNA: UN VENENO EXTREMADAMENTE 

PELIGROSO 
(Actualizado el 01 01 2024) 

 

1- Introducción 
 

Queridos hermanos y queridos amigos, nos parece importante poner a su 
disposición este triple testimonio, que es en realidad el extracto de tres breves 

conferencias, las dos primeras pronunciadas por el Dr. Ghis y tituladas La Mafia 
Médica: 20 años después, y Los tratamientos efectivos prohibidos, y la 

tercera pronunciada por el Dr. Didier Tarte y titulada Peligros de la medicina 
autoritaria. Estas presentaciones son muy claras, y es una pena ver que incluso 

con toda esta información suficientemente clara y absolutamente convincente, 
todavía hay personas que aceptan ser envenenadas, o que envenenan a sus 

hijos, por este veneno extremadamente peligroso, llamado vacuna. ¡Es una 
verdadera lástima! 
 

Uno siempre se siente tentado a preguntarse por qué los gobiernos todavía están 

emprendiendo campañas de vacunación después de que se conoce toda esta 
información. Pero para aquellos que han leído nuestro artículo titulado La 

verdad sobre el SIDA, que se puede encontrar en www.mcreveil.org, no deben 
sorprenderse. Ahora sabes muy bien quiénes son estas personas que nos 

gobiernan. Son agentes de lucifer que voluntariamente y 
conscientemente sacrifican a millones de personas a satanás, para 

cumplir su proyecto de un nuevo orden mundial. Son demonios en formas 
humanas; monstruos cuya única misión es masacrar al mayor número de 

personas; vampiros que solo viven sangre humana; serpientes que son felices 
solo cuando ven a las víctimas de sus mordeduras retorciéndose de dolor. 
 

Por eso matan a millones de personas sin escrúpulos. Su extrema maldad ya no 

debería sorprenderte. Recuerde de una vez por todas que sólo puede esperar 
picaduras mortales de serpientes venenosas, y nada más. Ahora comprenderás 

más fácilmente las diversas decisiones abominables, incongruentes y estúpidas 
que estos chicos malos toman. También recuerda de una vez por todas que estos 

agentes del infierno nunca tomarán una decisión por tu propio bien. Digo bien 
NUNCA. 
 

Así que no se pregunte si los líderes de su país son realmente 
conscientes del propósito pernicioso y genocida de las vacunas. La 

respuesta es SÍ, sin ambigüedades. Estos demonios firmaron un pacto con 

Lucifer para diezmar al mundo entero, para transformar a los hombres en 
zombis, en enfermos eternos y en simples objetos sin capacidad de pensar. Por 

eso no sólo multiplican las vacunas, sino que incluso las hacen 
obligatorias. La han convertido en una condición esencial para el ejercicio de 

determinadas funciones, para la entrada en determinados países y para la 
matriculación de los niños en la escuela. 
 

Por ejemplo, no se puede ejercer como médico o enfermero en varios países sin 
realizar una serie de vacunaciones. En otras palabras, para trabajar en un 

hospital como cuidador, usted debe aceptar ser envenenado. Para cruzar la 
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inmigración de varios países, especialmente en África, debe mostrar un 

certificado de vacunación. Por lo tanto, debe aceptar ser envenenado para entrar 
en estos países. Hoy en día, en muchos países, no se puede matricular a los 

niños en la escuela hasta que hayan sido envenenados. Estos demonios hacen 
de este veneno extremadamente destructivo un sujeto real de chantaje. Ellos se 

aseguran de que usted no pueda evitarlo. ¿Aún cree que los que toman las 
decisiones en este mundo son inocentes? No lo son, y nunca lo han sido. Solo 

pregúntese por qué todos estos médicos que denuncian este genocidio 
organizado y planificado que es la vacuna, son puramente asesinados o 

eliminados de la orden médica, para los afortunados. 
 

2- La mafia médica: 20 años después 
 

Siempre me he dicho durante años: Me niego a hablar de vacunación. Yo escribí 

la mafia médica. Está todo aquí. No tengo nada más que decir. No puedo 
concebir que un ser con el mínimo de inteligencia plantee la cuestión de 

vacunarse o no. Es obvio: La vacuna es para darle la enfermedad a alguien 
que está sano. El Dr. Gran sentido común no puede aceptar esas tonterías. 

¿Dónde está nuestro sentido común? Puede que ya no sepas todo lo que 
Didier nos dijo antes, pero eso es suficiente. 
 

Segundo: Las decisiones sobre la vacunación son tomadas por el gobierno. 

¿Confías en el gobierno? No confiamos en el gobierno. ¿Por qué? Porque 
sabemos que un político es un mentiroso, son corruptos hasta la médula 

ósea. Ellos son los que deciden sobre las vacunas, y ¡nos vamos! Más que eso, 
se hace en ambientes donde los niños son tomados como rehenes en las 

escuelas. ¡Y nos vamos! ¡Nosotros lo hacemos! Es secreto lo que hay en las 
vacunas. Y vamos allí como tontos para dar a nuestras armas, para conseguir 

algo que está diseñado por la industria. Estamos hablando de multinacionales 
cuyo único propósito es obtener beneficios avalados por el Estado que recibe sus 

órdenes de la OMS, que están bajo el control de banqueros con productos 
secretos,... ¡SECRETOS! ¿No te molesta eso? 
 

Yo, uno de los tres sería suficiente para tomar una decisión. Hay tres que 

cualquier tonto puede ver. ¿Y seguimos vacunándonos? No sólo no ha 
cambiado nada desde 1994, durante 20 años, sino que es mucho peor de lo que 

ha sido nunca. Usted vio que hubo discusiones en ambos lados: hubo a favor-
vacunas y en contra-vacunas. Los que son pagados por el Estado estaban "a 

favor", y luego los otros que son "neutrales" y luego los que quieren el bien de 
los pacientes están "en contra". Es muy sencillo. Vale, pero estábamos viendo 

pros y contras. No hay más! No hay más! ¿Por qué? ¿Qué ha pasado? 
 

Les diré esto; lo he experimentado personalmente: los medios de comunicación 

han sido amordazados. Lo que viste como una película, como un programa de 

televisión, fue un mes antes de que saliera la mafia médica. Yo sabía de vacunas 
en ese momento. Lo comenté en la mafia médica, pero nadie sabía en ese 

momento que saldría la mafia médica. Cuando la mafia salió, hizo mucho ruido. 
¡Pero salió en los periódicos! Durante 3 meses no dejé de dar entrevistas en la 

radio, en la televisión, en los periódicos hasta que un día o PAF... ¡todo se detuvo 
de golpe! No sólo la gente que quería entrevistarme decía: "No, ya no puedo 

más", sino que se retiraban y se escribían artículos sobre mí sin entrevistarme, 
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así que la demolición completa de la persona. Hay un dicho que dice: "Si no te 

gusta el mensaje, mata al mensajero". Así me convertí en la persona loca, por 
cualquier cosa, para desacreditar lo que estaba diciendo. Y desde entonces, se 

acabó. Nunca más se volvió a hablar de la vacunación, ¡y ya han pasado 20 
años! 
 

Cuando salió la mafia médica, me di cuenta de la importancia de la vacunación. 
Sabía que había algo más detrás de las vacunas, y había escrito en la mafia 

médica que las vacunas no son sólo los beneficios de las multinacionales. Sabía 
que las vacunas se estaban usando para la experimentación. 

Especialmente en Internet recientemente, la Universidad Laval encontró 
interesante poner nanopartículas en las vacunas, y están probando esto en la 

población que está recibiendo la gripe en Quebec este invierno. Usted no lo 
sabía, pero si ha sido vacunado contra la gripe, probablemente tenga 

nanopartículas. Así que es para la experimentación, lo sabía y lo había escrito 
en la mafia médica. ¡También se usa para hacer genocidios dirigidos! Y 

eso, lo había leído. Pero además de eso, cuando se realizaron estas entrevistas 

sobre la famosa vacuna contra la meningitis, las enfermeras me dijeron que 
había grupos que habían tomado un curso especial para vacunar. Se dijeron a sí 

mismos: "¡Espera, hemos estado vacunando todo el tiempo, sabemos cómo 
vacunar!" Había una vacuna especial, nueva, pero no en todas partes. 
 

Están las enfermeras que son mujeres inteligentes; en cualquier caso, lo eran 
en mi época, no sé si han sido vacunadas desde entonces... Así que intentaron 

que se analizaran las vacunas. ¡Imposible! Las vacunas estaban bajo llave. 
¿Usted ve? Y luego se dieron cuenta de que no todo el mundo estaba recibiendo 

la misma vacuna. Así que podemos dar la vacuna que queremos, ponemos lo 

que queremos, nadie sabe lo que hay en ella. Su médico ni siquiera sabe lo 
que contiene, y luego se lo recomienda a usted. Realmente tienes que 

ser un idiota. No sé si fue un idiota, pero si voy al médico, soy un idiota. Es 
importante saberlo. Entonces es importante tomar conciencia de ello, seguir 

haciendo negocios con gente tan ignorante, estúpida, deshonesta y no voy a 
seguir... Didier nos lo describió en detalle. Así que me di cuenta de que podíamos 

destruir poblaciones, razas, ciudades, gente selecta de color de piel. África en 
particular se ha inundado y han tenido SIDA. Se dice que mueren de SIDA. 

Mueren de SIDA porque han sido vacunados escandalosamente! 
 

Así que me negué hasta ahora a hablar de la vacuna. Lo que pasó y yo estaba 

enviando documentos a Diane para hacer la presentación y todo eso. Así que 

hace diez días me llegó el vídeo de Didier Tarte, el médico que acabamos de ver 
allí. Eso era tan cierto, dije, "No tengo nada más que decir. Está todo aquí." Así 

que me di cuenta de que tenía que hablar sobre las vacunas. Le dije: "Bueno, 
bueno, ya está hecho". Pero al mismo tiempo que mi alma quizás me llevó a 

hablar de vacunas contra mi voluntad, me proporcionó una herramienta 
extraordinaria de un hombre extraordinario que es Didier Tarte. No hay muchos 

médicos así. Y los que son así, que quieren tu bien, pierden sus diplomas, son 
dados de baja. Entonces, cuando vaya a ver a un médico, verá a alguien 

que está a sueldo de la industria farmacéutica. 
 

Quería ir un poco más lejos. Y esta conferencia, el objetivo no es para que dure 

más información sobre las vacunas. Los videos hablaban por sí mismos y todo 
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estaba en la mafia médica. Hay escritos, Didier los nombró, todo está en 

Internet, no hay excusa para no saber lo que son las vacunas hoy en día. Mi 
objetivo hoy es mostrarles y compartir con ustedes lo que experimenté cuando 

salió la mafia médica, lo que vi en ese momento debido a la reacción de las 
autoridades, que había más que eso. Y fueron ellos los que me abrieron los ojos 

cuando vi su reacción. Dije que el SIDA no existe, que no es contagioso. Eso no 
les importaba. Dije que el cáncer no era un misterio y que había muchos 

tratamientos efectivos para él; no les molestaba. No fue eso, fueron las vacunas. 
Su reacción a mis comentarios sobre las vacunas fue tan fuerte, pero tan 

violenta, y verás si lees el ensayo que me hicieron, el ensayo de la mafia médica; 
¡son las vacunas! 
 

Y entonces me di cuenta de que había algo más detrás de las vacunas. Me di 
cuenta que abrí una caja de pandora, tienes esto y tal vez es una serpiente en 

ella; bueno, es ese tipo de cosas, pero la gran serpiente. Y debes ser consciente, 
es que hay un programa para exterminar a la humanidad. El problema 

que surge, debemos comprenderlo, es ponernos en el lugar de las autoridades 

y veremos más adelante cómo funciona, pero poniéndote en la piel de las 
personas que gobiernan el mundo. No estoy hablando de tus pequeños políticos 

corruptos que vemos en la televisión, los que no vemos y que lideran el mundo. 
La conciencia de la gente está aumentando, la gente está empezando a estar 

más informada y a hacerse más preguntas sobre quiénes son. Y si descubren 
quiénes son realmente, es catastrófico, no para las personas, sino para quienes 

las manipulan, las dominan y las explotan. Y eso, no debe hacerse. 
 

Cada vacuna destruye una parte del cerebro. El efecto sobre el cerebro 

es enorme. No es por nada. Es para infantilizarnos y mantenernos en la 

animalidad. Y cuanto más joven lo hacemos, como dijo Didier antes, 
mayores son los desastres. Se nos pide que nos vacunemos, que empecemos 

al nacer: 20 vacunas a la edad de un año. Recibieron 20 vacunas. No tiene 
sentido. ¿Por qué? ¡Hágase preguntas! El objetivo es reducir la población 

considerablemente a 500 millones. Se llama eugenesia. Ve a ver en 
internet; La eugenesia, la reducción de la población, cualquier cosa, encontrará. 

Y reducir la población a 500 millones! No muchos de nosotros nos vamos a 
quedar. Y las vacunas son la herramienta perfecta para hacerlo. Incluso 

tienen vacunas de ADN, vacunas con nanopartículas. Actualmente hay 300 
nuevas vacunas en producción. La industria está muerta de risa, están haciendo 

negocios en oro. Pero no es sólo por el dinero. ¿Por qué el estado paga tanto 
por las vacunas para matarnos? Así que vamos a ver juntos cómo funciona 

esta mafia. [Fin de la 1ª conferencia]. 
 

3- Tratamientos efectivos prohibidos 
Extracto de la conferencia dada por el Dr. Ghis el 01 de junio de 2014 

 

Buenos dias. ¿Hay alguien que todavía crea que el SIDA es contagioso? 

¿Hay alguien que todavía crea que el SIDA se debe al virus del retrovirus 
del VIH? ¿Prefieres no responder? 
 

Esta es la mayor impostura del siglo. En términos de crimen contra la 
humanidad, ocupa el segundo lugar después de las vacunas. Permítanme 

resumir y dejar claro: el SIDA no es una enfermedad, es un síndrome; por lo 
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tanto, un conjunto de signos y síntomas comunes a varias enfermedades. SIDA 

significa Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida. Así que un síndrome, te 
acabo de decir lo que es: Signos y síntomas comunes a varias enfermedades. 

¿Qué tienen en común estas enfermedades? Tienen inmunidad, 
inmunodeficiencia adquirida. Significa que no es congénito, no es algo con lo que 

hayamos nacido. Así que varias enfermedades pueden dar, pueden ocurrir 
cuando el sistema inmunológico, el sistema de defensa es deficiente. Por eso 

también podemos ver la tuberculosis, por ejemplo, si hacemos una prueba al 
paciente y la prueba es positiva, decimos que tiene SIDA. Pero si la prueba es 

negativa, se llama tuberculosis; la tuberculosis es tuberculosis. ¡Eso es una gran 
mentira! 
 

El VIH no tiene nada que ver con esto, y como dejó claro el profesor que estuvo 
allí, el VIH nunca ha sido aislado y demostrado en la sangre de las personas que 

dan positivo. Por lo tanto, el VIH no es la causa del SIDA. No puedes contraer el 
VIH, así que no es contagioso. ¿Ves la magnitud, la enormidad de la mentira? A 

las personas se les dice que si son VIH-positivas,... ¿Entonces, qué es lo que es 

VIH-positivo? También lo dijimos en el video, es que tienen anticuerpos contra 
el VIH. Sí, pero eso significa que están sanos, precisamente que tienen 

anticuerpos. Eso no significa que estén enfermos. Pero la propaganda, la 
publicidad... Hay una cosa que es contagiosa es el contagio mediático. Hacen 

que la gente cree cosas, el dinero controla completamente los medios de 
comunicación y ellos transmiten lo que quieren. Y así, hacen creer a la gente, es 

un mito, que VIH positivo = muerto, usted morirá y la gente morirá dentro de 2 
años. ¿Por qué se están muriendo? 
 

Uno, porque piensan; nosotros les decimos: vas a morir, es mortal. Si eres 

seropositivo, ciertamente tienes SIDA, y si tienes SIDA, ciertamente morirás. Y 
cuando pienso que voy a morir, muero, hago que suceda. Sabes, cuando tienes 

miedo de algo, haces que suceda. 
 

La segunda cosa es que se les administran tratamientos terriblemente tóxicos. 

AZT, que es una droga que sacaron de los cajones, que habían propuesto para 
la leucemia varios años antes, que era tan tóxica que la dejaron a un lado, pero 

luego la sacaron porque había una emergencia, había "una enfermedad", la 
"nueva", una epidemia. Es una mentira de principio a fin. Te lo digo porque la 

mayoría de la gente todavía cree que es verdad. 
 

Estuve en Ámsterdam en el congreso, asistí a ese congreso donde Gaston 
Naessens presentó el video que vimos anteriormente, del cual vimos extractos. 

Fue una conferencia muy interesante que fue organizada por pacientes y no por 
la industria. ¡Así que teníamos la verdad! Y los pacientes que decían: ¡He sido 

seropositivo durante 15 años y sigo aquí! ¡Entonces no es verdad! Pero lo que 
enferma y mata a la gente son los medicamentos que se les administran. 
 

En África. Por lo tanto, es importante ver que el SIDA se ha creado desde cero, 
se ha inventado desde cero, se ha propagado (propaganda en los medios de 

comunicación) desde cero, y particularmente en África. Es un genocidio 

dirigido. África sigue muriendo de SIDA. Hay países donde muere como moscas 
porque tienen miedo, y se les hacen pruebas que son falsas, pruebas que son 

completamente falsas. En África, por ejemplo, lo llaman la prueba de Bangui o 
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algo así, ya sea que tengas tres síntomas que son comunes a todas las 

enfermedades endémicas que tienen, eso es suficiente para decir quién es VIH 
positivo y quién tiene SIDA. Pero es enorme, es absolutamente enorme. Así que 

quise señalar esta enormidad. 
 

Cuando Gaston Naessens hizo su presentación en Amsterdam en el Congreso 

del SIDA, demostró, y esto es importante, a través de su teoría de Somatidian, 
demostró claramente que podíamos ver microorganismos en la sangre. Sabes, 

cuando se empieza que no son sólo las tres primeras, sino que luego se ven 
todas las otras formas bacterianas, bacterianas y otras, levaduras y otras 

formas; es la somatide en la sangre que nunca ha sido vista por un médico, 
nunca hay un médico que haya visto algo como eso. Pero hay otros y tú viste la 

lista después. Pero ah, no, no, son artefactos, no son ciertos, no existen. Y ha 

sido desde 1850, en los años cincuenta más o menos, cuando Béchamp ya había 
visto esto, que es un contemporáneo de Pasteur. Volvemos con nuestro amigo 

Pastor. Y Béchamp un contemporáneo de Pasteur, conocemos a Pasteur pero 
nunca has oído hablar de Béchamp! ¡Pero no! ¡No te hace famoso hacer servicio 

a la humanidad! Te hace famoso por estar al servicio de la industria, no de la 
humanidad! Esto es importante. 
 

Gaston Naessens, a quien conozco, que vive a media hora de aquí, que es un 

hombre notable. Se ha dicho de él que es un genio y un santo, un ser de una 
calidad realmente excepcional. Inventó un microscopio donde se pueden ver 

las partículas de sangre moverse. Sí, ¿pero qué? Sepa que ningún 
microscopio electrónico ve sangre viva, sólo ve sangre muerta. La 

medicina sólo estudia la muerte. Así que, por supuesto, nunca pudieron 
ver somatides. 
 

Las somatides, ¿qué es una somatide? Sabes, esa pequeña partícula que se 

movía así. Una somatide es la partícula más pequeña de la materia viva. Es un 
condensador de energía para la materia que une el espíritu y la materia. Es 

inmortal. Las somatides son indestructibles. Espera, eso es lo más importante 
en nuestro cuerpo y es imposible de verlo porque no se nos permite mirar la 

sangre viva! 
 

Había microscopios que observaban la sangre viva y había informes, estudios 

realizados en revistas. Pero ya sabes, después de un año tomamos todas las 
revistas del año y las colocamos en un gran volumen, una gran cosa, y 

encuadernadas. Había un caballero interesado en el microscopio que veía sangre 

viva y comenzó a ir a librerías para ver, a bibliotecas para ver y todos los 
artículos que hablaban de microscopios que estudiaban la sangre viva habían 

sido removidos. Esto fue eliminado, borrado completamente. ¿Y la gente que 
está estudiando? 
 

Conozco a una persona que se emocionó un día, que compró un microscopio de 
sangre viva. Ella fue a la universidad. La penalizaron, la suspendieron, le 

pusieron una multa enorme. ¡Pero así son las cosas! 
 

Así que es importante que sepas primero que el SIDA, no hay nada real en lo 
que has aprendido sobre el SIDA. Puedes dormir en tus 2 orejas. Sobre todo, 

¡nunca te hagas la prueba del SIDA! Nunca. Nunca te hagas una prueba 
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para saber si eres VIH positivo o VIH negativo, eso no es cierto. Y hay muchas 

personas VIH positivas falsas. Si usted se ha vacunado, por ejemplo, lo más 
probable es que se haga la prueba del VIH. Si usted tiene otra enfermedad o la 

ha tenido, su prueba resultará positiva para el VIH. Pero no, no significa nada. 
No es SIDA. Así que quería llamar su atención sobre eso. 
 

Más que eso, Gaston Naessens ha descubierto una cura que pone el sistema 
inmunológico en su lugar, que reaviva el sistema inmunológico. Se llama el 

714X. Está prohibido. Prohibido en Canadá. Te digo esto, he visto el efecto de 
este remedio que es absolutamente extraordinario, que no tiene efectos 

secundarios, que es fácil, que la gente puede inyectarse a sí misma. Pueden ver 

su sangre. Podemos seguir la evolución bajo un microscopio somatidiano. El 
cáncer se puede detectar con hasta 2 años de anticipación. Vemos la sangre y 

vemos, ya sabes, las formas, el polimorfismo, las formas después del 3, 
podemos ver que la persona está enferma. Pero es extraordinario, ¡es fabuloso! 

¡Está todo prohibido! Cualquiera, los médicos podrían ser entrenados para 
aprender esto fácilmente. Es sólo un análisis de sangre, una gota de sangre en 

las yemas de los dedos, la pones bajo el microscopio. Incluso inventó un 
condensador que se puede adaptar a un microscopio normal y se pueden ver 

somatides. Está todo aquí.  
 

Gaston Naessens, su preocupación era hacer esto posible para todos. Sí, pero 
las autoridades médicas lo prohíben. Tuvo juicios, fue juzgado, fue procesado. 

En Francia se escapó a toda prisa porque creo que no habría estado vivo por 
mucho tiempo, ¡así es como funciona! 
 

Usted debe saber que todas las personas que tienen tratamientos, invenciones 
interesantes, son todos menospreciados, están todos prohibidos, y sus 

tratamientos y las personas! Los persiguen, los arrastran a la corte, roban sus 

documentos, ¡y ahí es cuando no los matas! 
 

Creo que fue en 2002, dentro de 6 meses, cuando murieron 14 

microbiólogos. Están muertos, en 6 meses. Sabes, es un juego difícil. 
Estamos hablando de enormes intereses financieros y está más allá de eso: es 

el control de la población. Quieren controlar la salud de las personas para hacer 
lo que quieren de nosotros: buenas ovejas. Esto no es trivial. 
 

África, ¿por qué está muriendo África? Se está muriendo porque se ha hecho a 

gran escala: El sida. Tengo una reproducción que ha adoptado a dos niños, dos 
etíopes cuyos padres murieron de sida. No murieron de sida, ¡eso no es verdad! 

Murieron de miedo y de tratamientos contra el sida. No te mueres de sida, 
eso no es verdad. Es un síndrome. No hay enfermedades llamadas SIDA. 

Estas son sólo enfermedades en las que el sistema inmunológico es deficiente. 
Sí, pero el sistema inmunológico se recupera. Y tú viste toda la lista antes que 

nosotros. Y luego, hay 4 volúmenes de nombres de personas que han curado de 
cáncer, traído de vuelta a personas muy enfermas, etc., y todos ellas han sido 

prohibidas! 
 

El tratamiento de Gaston Naessens, lo he visto, sé cómo funciona. He visto 
pacientes. Es extraordinario. Comienzan a sentirse mejor, a recobrar su energía, 

a recobrar su fuerza y entonces pueden sanarse a sí mismos porque nacen 
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perfectamente sanos. Así que se trata de recuperar la salud. Pero este remedio 

714X es absolutamente fabuloso, ¡pero está prohibido! 
 

En Boston, había una persona que se hizo un estudio sin decir qué era. Y ahora, 

los investigadores en Boston en una gran gran... porque a menudo es otra cosa 
que dicen: Ah, no hacen estudios para demostrar la eficacia. ¡Pero no, no 

quieren! No hay laboratorio, todos están juntos. No hay un laboratorio que 
quiera aceptarlo. Y fue aceptado una vez, creo que fue en Boston, un gran 

laboratorio cuyo nombre olvidé. Los investigadores estaban entusiasmados: 
¡Wow, wow, eso es lo que hemos estado buscando durante años! Cuando el 

laboratorio descubrió que era 714X, detuvieron todo y se negaron. Le dijeron a 
Gaston Naessens: Te reembolsan y no te dan los resultados. Porque no querían 

que llegara con los resultados oficiales. Así que se vio obligado a acudir a los 
tribunales para obtener los resultados. Los consiguió con la condición de que no 

los publicara. ¿Ves cómo funciona? Te doy este pequeño detalle, pero así es 
como funciona. Así que lo que es bueno para los enfermos está prohibido. 
 

Ahora, vamos a hacer un pequeño resumen de la salud. (Ella muestra un libro) 

Este libro allí, sí, eso también; Christopher Bird que escribió un libro sobre 
Gaston Naessens, el Galileo del microscopio. Y cuando salió ese libro, ¡oh, no 

estaba disponible! Así es como bloquean toda la información. Ha sido bloqueado, 
aún lo es, supongo, pero no está disponible. Estaba prohibido, no prohibido, pero 

las bibliotecas no lo tenían. El editor dijo: Oh, no, ya no hay más, no tenemos 
ninguno. [Fin de la 2ª conferencia]. 
 

4- Los peligros de una medicina autoritaria 

Organizado por Iniciativa Ciudadana: Ponente: Dr. Didier Tarte. Co-organizado 
con el IPSN (Instituto por la Protección de la Salud Natural). El viernes 29 de 
noviembre de 2013 en el Palais des Congrès de Namur. 
 

Testigos de nuestro destino: Somos nosotros mismos, cada uno es 

responsable de su salud y debe hacerse cargo de ella. En cualquier caso, 
por mi parte, como médico, he ido evolucionando poco a poco. Fui entrenado 

como todos mis colegas en el modelo del pensamiento único, no sabía 
nada al respecto. Luego, poco a poco, conocí a gente que me despertó, pacientes 

en particular; y tuve la oportunidad en mi viaje de conocer a la Liga de Libertad 
de Información en 1987, lo que me dio los medios para entender lo que estaba 

sucediendo. Trabajé con ellos como documentalista. Y en ese momento, la Liga 
de Libertad de Información estaba vinculada a una oficina central que les 

enviaba todos los documentos, artículos y publicaciones que mencionaban la 
palabra vacuna. Así que teníamos todos los documentos oficiales clásicos 

relacionados con las vacunas. E hicimos un trabajo en ese momento para ver 

qué estaba pasando. Y allí tenía pruebas de que había muchos problemas 
relacionados con las vacunas, muchas publicaciones que mostraban los efectos 

secundarios que no aparecían más adelante en la prensa oficial; que se enviaron 
a los médicos a través de los laboratorios, porque sabes muy bien que los 

laboratorios albergan por completo a toda la prensa médica y científica. Tuvimos 
algunas demostraciones con mis dos antecesores. 
 

Luego, en 1994 participé en ALIS (Asociación Libertad Información Salud) y he 
estado trabajando con ellos desde entonces. Fui un médico ocupacional durante 
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los últimos 13 años de mi actividad, que terminé en 2011, y allí pude ver cómo 

funcionaba el sistema. Fui amenazado varias veces por el Consejo de la Orden; 
esto significaba que al final corría el riesgo de ser castigado y degradado por el 

Consejo de la Orden. Además, al final de mi actividad trataron de tener mi piel 
de todos modos, y me pidieron que pasara delante de su asamblea, porque por 

supuesto yo había mencionado muy a menudo en mi actividad problemas 
causados por las vacunas, porque estaba horrorizado, les contaré un poco más 

tarde, sobre lo que vi en mi práctica como médico laboral. Y me abstuve de ir a 
verlos porque son personas que no tienen respeto y no prestan atención a los 

demás, por lo que renuncié. 
 

Así que lo que vi como médico ocupacional, estaba devastado por la situación 
de salud de la gente. El número de los llamados trastornos musculoesqueléticos, 

osteo-articulares generales, el sufrimiento muscular de las personas es terrible. 
Así que empecé a revisarlo, por lo que la gente podía traerme, no todos tenían 

un documento, era su registro de salud lo que se suponía que mostraría los 
hechos. Bueno, lo que a menudo encontramos en el registro de salud son las 

fechas de las vacunaciones. Así que vi una multiplicación de vacunas aberrantes. 
Las personas eran sobrevacunadas cada 5 años contra el tétanos, según la ley 

era cada 10 años, pero los médicos no tenían ningún problema para multiplicar 
las vacunas. Y cuando la vacuna contra la hepatitis B llegó en 1994 de manera 

generalizada, y se difundió mucho entre los adolescentes, porque en la 
estrategia de los laboratorios ya habían creado un consorcio con la OMS para 

preparar el terreno y sensibilizar a la OMS sobre el problema de la hepatitis, 

porque tenían en sus camionetas, desde atrás, el desarrollo de la vacuna que 
llegaría. 
 

Así que reflexionaron sobre la estrategia a poner en marcha y supieron que había 
una parte de la población era refractaria a una acción de salud. ¿Quién fue? 

Fueron los adolescentes. Así que establecieron la siguiente estrategia: Si 
conseguimos a los adolescentes, conseguiremos a la población. Así que todo se 

basó en hacer caer a los adolescentes en la trampa a través del beso que se 
suponía que transmitía el virus de la hepatitis, por supuesto, y un gran bombo 

con la prensa y los medios de comunicación de todo calibre. Y con eso, la 
vacunación contra la hepatitis B se generalizó hasta el punto de que, después 

de haber tenido adolescentes, la mitad de los franceses han sido vacunados 

contra la hepatitis B, incluso los ancianos, las personas mayores. Bueno, ya 
conoces esa historia. 
 

Bueno, en mi práctica he visto muchos casos de problemas de salud osteo-
articulares, muchos paros laborales como resultado de las vacunaciones. Para 

validar mi actividad como médico laboral en algún momento, se me pidió que 
escribiera una tesis durante mi formación. Escribí una tesis en la que me 

preguntaba, simplemente me preguntaba, porque seguí a 57 recolectores de 
basura y desguazadores en una comunidad de municipios y, de la que me ocupé 

en 2001. Así que en 2003, ya tenía una tesis en la siguiente dirección: Había 

notado que estas personas eran muy maltratadas en su salud. Muchos 
accidentes de trabajo, muchos paros laborales, muchos, algunos casi un año. 

Así que quise hacer un estudio para revelar la situación que tanto me 
preocupaba. 
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De la siguiente manera, hice una lista exhaustiva de todas las vacunas recibidas 

por cada persona y por lo tanto identifiqué a las 10 personas de un total de 57 
que recibieron la mayor cantidad de vacunas en los últimos años, y a las 10 que 

recibieron la menor cantidad. Revelé el número de paros laborales, el número 
de enfermedades, el número de tratamientos que habían seguido y el tipo de 

enfermedad que tenían, a veces muy grave y muy discapacitante, algunos 
operados, etc. He demostrado que los que estaban más vacunados tuvieron tres 

veces más paros laborales y varias intervenciones sanitarias que los que estaban 
menos vacunados, las diez personas menos vacunadas. Cuando presenté mi 

tesis, en ese momento mi supervisor de tesis, a quien había enviado todos mis 
documentos de antemano, ya no estaba allí. Me pasaron el último, y en ese 

momento casi me insultaron, diciendo que era un escrito deplorable, que estaba 
muy mal hecho y que no proporcionaba ninguna prueba. Así que me amenazaron 

con no dar mi diploma. Todavía tenía 5 años de actividad, y tuve que reanudar 
este trabajo, de lo contrario, por completo. Eso es para decirte que el sistema 

está podrido de extremo a extremo. 
 

Lo que necesitamos entender a través de los problemas de la vacunación es que 
la comunidad médica actual no sabe nada sobre la inmunidad. Las vacunas 

fueron introducidas por Jenner hace dos siglos. En la época de Hanman, 
comenzó, Pasteur lo impuso de manera muy perentoria y violenta, quien impuso 

el escenario. Pero lo que tienes que saber es que estas personas no tenían idea 
de los problemas de la inmunidad. Sólo en la época del SIDA, en los años 1980, 

empezamos a descubrir la magnitud y la complejidad de las citocinas, con todas 
estas moléculas complejas y la interacción entre anticuerpos, macrófagos, 

polimorfos, etc., y empezamos a abrir el espacio de la inmunidad, cómo 
funcionaba. ¡Pero aún así, es sólo una pequeña pieza! Lo que apareció entonces 

también poco después, a través del trabajo sobre el estrés, es que la inmunidad 

es un eje muy complejo con varios niveles de interacciones mutuas. El trabajo 
sobre el estrés ha demostrado que la inmunidad es un eje con una dimensión 

psíquica, neurológica, hormonal y biológica. Bueno, no podemos intervenir en la 
inmunidad sin que haya repercusiones en uno de los otros. Y como el medio 

vacunador no tiene idea de estos datos de inmunidad, porque sólo tienen un 
criterio. 
 

¿Y sabes cuál es este criterio? Es muy simple, es la presencia de anticuerpos o 
no. Si no hay anticuerpos, no es una buena vacuna, pero si hay anticuerpos, 

entonces todo está bien. No se preocupan por los efectos secundarios. 

Generalmente, estudian la tolerancia de la vacuna. ¿Qué significa la palabra 
"tolerancia"? Esta palabra tolerancia significa que observaremos lo que sucede 

en los próximos días, durante los ensayos, lo que sucede alrededor de la vacuna, 
si hay accidentes, si hay efectos. Así, observarán las moléculas, proteínas que 

se supone que tienen una acción en el tiempo de varios años, 5 años, 10 años, 
observarán un máximo de 4 días, en el mejor de los casos un mes! ¡Y el resto 

se va al desierto! Desaparece completamente! ¿Es eso honesto? ¿Tiene sentido? 
¿Qué ciencia hay ahí dentro? No hay nada ahí. Y cuando pienso que todos 

estamos entrenados en este modelo, y que nos hacen creer que todo es 
perfecto, y que son las vacunas las que han hecho desaparecer las 

enfermedades, realmente hay suficiente para llorar pretender que es 
una ciencia. 
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Debe notarse que hay una tremenda manipulación desde el momento en que 

desaparece la viruela. Creo que la mayoría de ustedes lo saben, ¿no? La OMS 
emitió un documento en 1980 cuando decretó que la viruela había desaparecido, 

cuando dijo que la vacunación masiva había funcionado en un gran número de 
países, pero que en varios países no había tenido éxito en absoluto, y que como 

resultado tuvo que cambiar completamente su estrategia, como sigue. Es 
simplemente una forma de cuarentena, la estrategia que cambió la situación y 

logró erradicar la viruela, incluso en áreas donde no llegamos. Lo que ocurrió, 
por ejemplo, en 1962, que llevó a la OMS a cambiar su estrategia, fue que se 

vacunaron masivamente en la India. Y luego, en los años siguientes, los tres o 
cuatro años después de esta vacunación masiva, la viruela explotó. ¡Era un 

callejón sin salida! Así que fueron obligados a hacer desaparecer el escenario y 
cambiar su estrategia. 
 

Sabían que la viruela sólo es contagiosa después de un brote de fiebre de dos 
días. Cuando aparecen los botones, en ese momento hay un riesgo significativo 

de transmisión. No es terrible, pero es importante. Así que fue suficiente 

identificar a las personas que tenían la temperatura, aislarlas, ciertamente con 
equipos de personas con viruela o personas vacunadas y eventualmente buscar 

a las personas con las que habían estado en contacto. Es esta estrategia 
conocida como Contención de la Vigilancia, son los términos de la OMS, que ha 

logrado controlar y erradicar la viruela. Y con esto, se forjó el mito, que fue 
retomado por los laboratorios y toda la comunidad médica, incluida la OMS, para 

hacernos creer que la viruela ha desaparecido gracias a las vacunas. Ese es el 
juego de manos histórico. 
 

Pero toda la historia de las vacunas lleva consigo una mentira caracterizada. No 
entraré en detalles, aparece por todas partes en los libros de Michel Georget, 

Sylvie Simon y el trabajo que hace la Iniciativa Ciudadana, les informa 
constantemente de las mentiras deliberadas, caracterizadas por el ambiente 

médico actual. Por lo tanto, es una elección en la que debemos 

comprometernos a liberar nuestra salud, que nuestro destino nos 
pertenece. Debemos convertirnos en actores de nuestra salud. Y ahora usted 

tiene toda la información que necesita para tomar las decisiones necesarias y 
útiles para usted y sus hijos. Hemos entrado en una situación en la que todo el 

planeta está amenazado. 
 

Piensa en lo siguiente: Ninguna filosofía, ninguna religión ha logrado tener el 

acuerdo de todos los humanos. Y sin embargo, las vacunas, toda la 
humanidad ha sido vacunada, sin obstáculos. ¿Cómo es posible? 

Realmente hay un pozo sin fondo ahí, ¿no es así? Para ver, es una experiencia 
de Milgram a nivel planetario. 
 

Eso es lo que quería decirte. El resto ya lo sabes, si quieres información hay 
suficientes libros, y realmente internet es genial y gracias a la Iniciativa 

Ciudadana. Pero me gustaría terminar mi debate con ustedes, en primer lugar, 
con las preguntas que van a plantear, pero me gustaría que guardemos un 

minuto de silencio por todas estas víctimas de las que hemos tenido 

conocimiento esta noche. Yo añadiría que las peores víctimas de todo este 
sistema son los niños. Si se tiene en cuenta que desde los primeros meses de 

vida, durante el primer año de vida, el programa de vacunación prevé 18 
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inyecciones. Quiero decir, no hay realmente 18 inyecciones porque están 

agrupadas, ¿verdad? La última es la Infanrix hexa, es decir, 6 enfermedades al 
mismo tiempo. ¡Un delirio absoluto! ¡Absoluto! ¡Es indefendible! Cuando se 

piensa que el sistema inmunológico del niño necesita madurar en 6 o 7 
años, y el paso fundamental en la maduración del sistema inmunológico 

del niño son las enfermedades infantiles. El respeto por la aparición de las 
enfermedades infantiles es el lugar al que los niños expulsan permanentemente, 

y su sistema inmunitario se libera de los grilletes de cualquier pasado. Y en ese 
momento, alcanza el comienzo de su madurez y en ese momento libera todo el 

espacio psíquico, neurológico, hormonal y biológico. En ese momento, podrá 
desplegarse en todas sus potencialidades sin ningún obstáculo. Pienso, pues, en 

particular en la salud de los niños y les pido a todos que guarden un minuto de 
silencio en honor de todo este sufrimiento, por respeto y por nuestra fuerza. 

Luego, para usar esto, para respetar la salud de todos. Muchísimas gracias. [Fin 
de la 3ª conferencia]. 
 

5- Conclusión 

 

Queridos amigos, sepan que todos estos médicos que denuncian este genocidio 
arriesgan sus vidas y eligen perder sus carreras, sólo para salvar sus vidas y las 

de sus hijos. Pero si a pesar de todo se opta por el suicidio, vacúnese. Y si 
quieres participar en el asesinato de tus hijos, haz que sean vacunados. 

La elección es suya. Mientras tanto, la verdad se te ha dicho. Y esta verdad es 
la siguiente: La vacuna es un veneno extremadamente peligroso, la 

vacuna sigue siendo el mayor genocidio de todos los tiempos. 
 

¡La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor  
Jesucristo con amor inalterable! 
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Invitación 
 

 

Queridos hermanos y hermanas, 
 

Si has huido de las falsas iglesias y quieres saber qué debes hacer, aquí 
tienes las dos soluciones disponibles: 

 
1- Mira si a tu alrededor hay otros Hijos de Dios que temen a Dios y 

desean vivir según la Sana Doctrina. Si encuentras alguno, no dudes en 
unirte a ellos. 

 
2- Si no encuentras ninguno y quieres unirte a nosotros, nuestras 

puertas están abiertas para ti. Lo único que te pediremos es que primero 
leas todas las Enseñanzas que el Señor nos ha dado, y que puedes 

encontrar en nuestro sitio www.mcreveil.org, para asegurarte de que 
están en conformidad con la Biblia. Si los encuentras de acuerdo con la 

Biblia, y estás dispuesto a someterte a Jesucristo, y vivir según las 

exigencias de Su palabra, te recibiremos con gozo. 
 

¡La gracia del Señor Jesucristo sea con vosotros! 
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